

Der Kindergarten Gufidaun stellt sich vor



Unser Haus bietet Platz für höchstens 25 Kinder von 2,8 Jahren bis zum Schuleintritt.

Die Räumlichkeiten sind nach den Bildungsfeldern der Rahmenrichtlinien eingerichtet und bieten den Kindern vielfältigste Bildungsmöglichkeiten.

Der Träger des Kindergartens ist die Autonome Provinz Bozen: sie gibt durch die Rahmenrichtlinien die pädagogische Richtung vor und ist für das Personal zuständig. Gebäudebesitzer ist die Gemeinde Klausen, die für den Küchen- und Reinigungsdienst sorgt. Die Gemeinde bestimmt innerhalb der von der Landesregierung jährlich festgelegten Richtwerte die Höhe der Kindergartengebühr.

Der Kindergarten wird von einem/einer Kindergärtner*in mit Koordinierungsauftrag geführt. Je nach Anzahl der besuchenden Kinder arbeiten im Kindergarten Kindergärtner*innen, pädagogische Mitarbeiter*innen und pädagogische Fachkräfte mit besonderen Aufträgen.

Der Kindergartenkalender orientiert sich am Schulkalender. Der Stundenplan von Montag bis Donnerstag umfasst 7 Stunden, freitags endet der Kindergarten nach 5 Stunden. Am Morgen gibt es einen gleitenden Eintritt von einer Stunde.

Der Kindergarten Gufidaun ist seit 1986 im Josef Telfner - Haus untergebracht. Namensgeber ist Josef Telfner (1874 – 1948), ein österreichischer Maler, der nach Gufidaun übersiedelt ist. In diesem Gebäude ist im 1. Stock auch die Grundschule Gufidaun untergebracht, mit der der Kindergarten eine sehr enge Zusammenarbeit pflegt.

